



Conferencia del Derecho al Saber.

El 28 de septiembre celebramos el Día Internacional del Derecho a Saber, una iniciativa reconocida por las Naciones Unidas en la que se reclama derecho a acceder a la información de las administraciones públicas como vía esencial para facilitar la participación ciudadana y garantizar la rendición de cuentas.

Con motivo a conmemorarse hoy 28 de septiembre el “Día Internacional del Derecho al Saber” la oficina de Libre Acceso a la Información Pública del hospital Prof. Juan Bosch, realizó conferencia sobre El Derecho al Saber, dictada por la Licda. Keyci Aybar, encargada de dicha oficina, dirigida a todo el personal del hospital.

